

Sparkassen-Finanzgruppe fördert das Projekt von Hiergeblieben e.V.



Bei der Schecküberreichung, v.l.n.r. Jeannette Dorff, Wolfgang Bauer-Schneider für Hiergeblieben e.V. und Günter Woltering, Landesgeschäftsführer des PARITÄTISCHEN Hessen. Bildnachweis: Hiergeblieben e.V.

(WW) Im Rahmen einer feierlichen Übergabe am 28. November 2014 in den Räumen des Paritätischen Hessen in Frankfurt, erhielt der Verein Hiergeblieben e.V. als eine von 11 Mitgliedsorganisationen eine Zuwendung von der Sparkassen-Finanzgruppe Hessen-Thüringen in Höhe von 9.200 Euro.

Bewerben für einen Zuschuss konnten sich in diesem Jahr Vereine und Organisationen, die für ältere und hilfebedürftige Menschen aktiv sind. Mit der Spende wird der Verein Hiergeblieben e.V. seine begonnen Aktivitäten fortsetzen, die dazu dienen sollen in Kranichstein Versorgungsstrukturen zu schaffen, die den Menschen den Verbleib im eigenen Heim so lange wie möglich gewährleisten können. Der Verein möchte die Gelder

dazu nutzen ein Kooperationsmodell mit Pflegediensten im Stadtteil zu entwickeln, mit dem Ziel der Gewährleistung einer „Rund um die Uhr“ und fußläufigen Erreichbarkeit in der ambulanten Pflege, zwischen ehrenamtlicher Nachbarschaftshilfe und den professionellen Diensten Kooperationen aufzubauen, in den Räumen in der Bartningstraße 9 alters- und hilfebezogene Beratungsangebote aufzubauen, die Menschen, die ehrenamtlich im Verein tätig sind, für ihre Tätigkeiten fortzubilden und zu qualifizieren, den Bewohnerinnen und Bewohner aus Kranichstein Informations- und Beratungsveranstaltungen anzubieten (z.B. zu Themen wie Patientenverfügung, Vorsorgevollmacht, Wohnraumanpassung, gesundheitliche Versorgung, Pflegestufen, Rente, etc.), be-

sondere Wege der Beteiligung zu entwickeln, damit man auch die eingewanderten Menschen aus Kranichstein mit Ideen erreichen, soziale Kontakte im Stadtteil durch ein regelmäßig von ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern betriebenes Nachbarschaftscafé zu ermöglichen.

Wenn Sie neugierig geworden sind auf den Verein und seine Aktivitäten, dann schauen Sie vorbei. Hiergeblieben e.V. trifft sich jeden zweiten Dienstag im Monat, um 18 Uhr im Bürgeraal, im Luise-Büchner-Haus, in der Grundstraße 10. Dort bekommen Sie Informationen und können herausfinden, ob und wie Sie am besten mitmachen können.

Hiergeblieben e.V. dankt der Sparkassen-Finanzgruppe Hessen-Thüringen für die Zuwendung.